



Jüngster Bauabschnitt „Erlaufklause“



Freunde der Mariazellerbahn im Modell

Text und Bilder Josef Kaufmann

Seit 2015 arbeite ich mit den Knitterfelsen und Kulissen von Modellbau-Atelier Andreas Dietrich. Einige über 20 Jahre alte Module meiner Mariazellerbahn-Anlage habe ich anfangs mit diesen Knitterfelsen überarbeitet, was optisch gleich viel schöner und wie neu gebaut aussah. Im jüngsten Bauabschnitt „Erlaufklause“ sind die Felsflächen schon sehr großflächig angelegt und wirken beeindruckend. Kommen sie doch zu unseren Fahrtagen oder machen einen Besuchstermin aus. Zu sehen in 8075 Hart bei Graz, Österreich. Kontakt über <http://mariazellerbahn-modell.at>



„Die Himmelstreppe“ auf der „Kuhgrabenbrücke“



Abschnitt „Erlaufklausentunnel“

Naturnaher
Landschaftsmodellbau

www.atelier-dietrich.at